

Radtour des RC 03 Zeilsheim vom 16. bis 18. Juni 2017
Organisator Andreas Pionke

„Kinzigradweg“

Teilnehmer

Beate Deiri, Irmtrud Hickmann, Angelika Jacobi, Birgit Ronneberger,
Hans-Jürgen Gerschewski, Holger Gerschewski, Helga-Maria Asopa, Axel Bender,
Thomas Schäfer und Andreas Pionke

1.Tag Zeilsheim - Wächtersbach-Aufenau 83 Km

Start der 1.Etappe war um 9.00 Uhr für die 10 Teilnehmer an der Stadthalle Zeilsheim. Unser Weg führte uns auf der Südseite des Mains entlang über Sachsenhausen Richtung Hanau. Nachdem wir Hanau hinter uns gelassen hatten, fuhren wir auf dem Kinzigradweg entlang. Bei km 45 erreichten wir Erlensee, wo wir unsere Mittagsrast einlegten. Nach der Mittagspause waren die nächsten Orte auf der heutigen Etappe Langenselbold, Gelnhausen und Wächtersbach. Nach 83 km erreichten wir Wächtersbach-Aufenau, hier wurde der Landgasthof „Zur Quelle“ für die nächsten zwei Tage unsere neue Heimat.

2.Tag Wächtersbach-Aufenau – Schlüchtern – Wächtersbach-Aufenau 52 km

Nach dem Frühstück starteten wir unsere zweite Etappe, Schlüchtern sollte heute unser Ziel sein. Unser erster Stopp auf der Strecke war die Kinzigtalsperre, nach einem kurzen halt ging es weiter nach Schlüchtern. Hier angekommen machten wir eine kurze Besichtigungstour und eine Pause in einem kleinen Cafe, bevor es weiterging zur Gebrüder Grimm Stadt Steinau. Dort angekommen stärkten wir uns erst einmal, danach ging es zu den Sehenswürdigkeiten des Ortes. Bestaunen konnten wir das Schloss Steinau, sowie das Brüder Grimm Haus und etliche Skulpturen wie z.B. die 7 Zwerge und Hänsel und Gretel. Gegen 17:00 Uhr erreichten wir unser Domizil in Wächtersbach-Aufenau.

3.Tag Abfahrt nach Zeilsheim 80 Km

Unser Rückweg führte uns wieder an der Kinzig entlang bis nach Hanau-Kesselstadt, wo wir in unmittelbarer Nähe von Schloss Philippsruhe unsere Mittagsrast einlegten. Von dort aus ging es an der EZB vorbei und am Main entlang über den Westhafen nach Griesheim. Da wir noch gut in der Zeit lagen machten wir noch einen kurzen Abstecher zur Eisdielen in Griesheim bevor wir unsere Heimat Zeilsheim erreichten.

Fazit: Wir hatten drei wunderbare Tage in einer landschaftlich schönen Region bei guten Wetterbedingungen. Mit unserem Domizil dem Landgasthof „Zur Quelle“ haben wir wieder einmal einen super Griff getan, alle waren zufrieden mit den Zimmern und dem Service.